

Sonntag Diskussion um „Kein Bums ohne Dings“

Podium im Alten Ratssaal über Thema AIDS

Menden. Das Thema AIDS soll in Menden nicht mehr länger in der Öffentlichkeit Tabu-Thema sein! Die AIDS-Hilfe Menden, die vor Wochen mit der Plakataktion „Kein Bumms ohne Dings“ nachhaltig auf sich aufmerksam machte, bietet morgen, Sonntag, 17 Uhr, im alten Ratssaal eine Podiumsdiskussion an. Teilnehmen werden unter anderem: Schwester Maria Virginia (Leiterin WBG), Dr. Rickenbrauck (Leiter Justizklinik Fröndenberg) und ein AIDS-Kranker.